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nformationsIPratiques
w w w . m a i r i e - r o i n v i l l e . f r

S i t e  i n t e r n e t  d e  l a  m a i r i e

Horaires d’ouvertures :

Votre Mairie

Du lundi au vendredi
8h30 - 12h

 Mardi et Jeudi
13h30 - 17h15

Samedi 
9h - 12h

Nous contacter :
Communication

roinville.infos@mairie-roinville.fr

Courriel de l’école :
0910073k@ac-versailles.fr

Courriel des parents d’élèves  :
pe2roinville@gmail.com

L’équipe administrative :

Service état civil-accueil
contact@mairie-roinville.fr

Service urbanisme
urbanisme@mairie-roinville.fr

Service culturel
bibliothèque@mairie-roinville.fr

Les pharmacies de garde

Déchèterie
ourdan

01 64 59 72 82

07  57  54  20  61

Lundi  :      9H - 12H45 et 14H - 17H45

Mercredi  :  9H - 12H45  et 14H - 17H45

Vendredi  : 14H - 17H45

Samedi  :     9H - 12H45  et 14H - 17H45

Dimanche :  9H - 12H45

 2 Rue du Général de Gaulle
91410 Roinville sous dourdan

 m o n p h a r m a c i e n . i d f . f r 

fév

Action Pharma
Dourdan

Ph de la Tour
Briis-Sous-Forge

Ph du Château
Dourdan

12
fév
19

26   05
marfév

Ph des 3 vallées
Saint Chéron
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S i t e  i n t e r n e t  d e  l a  m a i r i e

Samedi  :     9H - 12H45  et 14H - 17H45

Chères Roinvilloises, chers Roinvillois,

Guillaume BELLINELLI
  06 34 45 00 71

Rencontrez votre maire le samedi de 9h30 à 11h30 sans 
rendez-vous et sur rendez-vous dans la semaine.

Suivez l’actualité de votre maire et de la commune 
facebook.com/guillaume.bellinelli.39

e mot duLm a i r e

Pour bien démarrer cette année pleine de défis et de promesses, je souhaitais attaquer par un sujet spécial et sensible, 
capital et contingent, risqué et relatif : le Roinville infos. Depuis juillet 2020, j’ai tout entendu à son sujet : sa beauté, sa laideur 
; sa complétude, ses approximations ; son style dithyrambique, ses lacunes d’orthographe ; son utilité, sa désuétude, etc. 
Certains d’entre vous le lisent avec intérêt. D’autres ne l’ouvrent même pas. En somme, le Roinville infos est un objet politique 
dangereux. Le modifier revient à s’exposer à des critiques éternelles. Le laisser inchangé revient à acter sa mort annoncée.

Notre politique éditoriale a toujours été claire : donner, dans un format attirant, le plus d’informations utiles aux Roinvillois sur 
l’actualité communale et au-delà. Les bonnes et les mauvaises nouvelles. Les réalisations et les projets. Les réussites et les 
échecs. Le Roinville infos doit refléter cette réalité plutôt que de la masquer. L’intérêt de sa lecture passe par cela. Plus qu’un 
contenant d’informations diverses, le Roinville infos doit disposer de contenus. Aussi intéressants que possible. Son but est 
d’être lu. En un mot, le Roinville infos doit informer et faire parler de lui.

Face à cette ambition, plusieurs éléments concrets doivent être rappelés. Le Roinville infos coûte cher. Parce qu’il sort tous 
les mois –  comme beaucoup de communes de plus de 10 000 habitants et comme aucune des communes de notre taille. 
Parce qu’il est imprimé en interne à la mairie.  Parce que sa production et distribution consomment annuellement 165 000 
feuilles de papier, 42 cartouches d’encre, 49,5 jours de travail répartis sur trois agents (soit environ deux mois et demi de 
travail d’un agent à temps plein par an), entre 8 et 10 pleins d’essence. 

J’avais dit il y a quelques semaines qu’un grand débat collectif serait engagé avec vous pour réformer ce bijou de la couronne 
roinvilloise. Nous y voilà. Alors que vous lisez ces lignes, vous avez – de manière imperceptible – constaté deux nouveautés. 
La qualité du papier n’est plus la même et vous recevez, de manière délibérée, un numéro double pour les mois de janvier 
et de février. Pourquoi ces changements ? Tout d’abord, l’impression du Roinville infos sera désormais effectuée sur papier 
écologique et par un sous-traitant professionnel, avec une économie significative à la clé (voir article dans ce numéro). 
Ensuite, quant à la récurrence de sa parution, j’ouvre le débat et vous soumets plusieurs questions : 1) Préférez-vous recevoir 
le roinville infos tous les mois ou tous les deux mois ? ; 2) Préférez-vous recevoir le roinville infos en version papier ou en 
version dématérialisée ? Je vous remercie par avance et compte sur vous pour nous répondre en nombre afin que nous 
puissions faire une synthèse la plus représentative de l’avis général. Nous prendrons enfin collectivement une décision sur 
l’avenir du Roinville infos afin qu’il soit toujours lu et suscite toujours l’intérêt.

En vous souhaitant mes meilleurs vœux de santé, de sérénité et de prospérité, à vous ainsi qu’à vos proches, en cette nouvelle 
année 2023 et en me tenant à votre disposition pour toutes informations ou aides,

Respectueusement vôtre,
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Les procès-verbaux et les comptes-rendus complets de chaque conseil municipal sont à retrouver 
sur le site Internet de la commune. Il en va de même concernant les conseils communautaires dont 
les procès-verbaux sont présents sur le site internet de la CCDH.

‘actu municipaleL et communautaire

- Recomposition des commissions suite à la démission d’un conseiller municipal.
- Admissions en non-valeur :  régularisation à la demande de la trésorerie.
- Fongibilité des crédits.
- Autorisation d’engager, de liquider et de mandater les dépenses d’investissement avant le vote du BP 2023.
- Convention de partenariat « Programme Mytree Bocage ».
- Adhésion au groupement de commandes fourniture gaz électricité proposé par la CCDH.
- Convention avec le CIG Grande Couronne pour la réalisation du document unique  (DU) et de la fiche des risques professionnels 
(RPS).
- Adhésion au groupement de commandes pour les assurances « incendie , accidents et risques divers » (IARD) proposé par le CIG 
Grande Couronne.
- Adhésion au contrat-groupe d’assurance statutaire 2023-2026 proposé par le CIG Grande Couronne.
- Recrutement de deux enseignants dans le cadre d’activité accessoire.
- Servitude pour irrigation.
- Dénomination de la voie du lot dit de l’Hermitage.
- Avis sur le projet de révision du  classement sonore du réseau ferré de l’Essonne.
- Ouverture dominicale des commerces 2023.
- Tarif de la prestation de cantine pour les agents bénéficiant d’un PAI.

CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU 30 MAI 2022

L’ÉTAT CIVIL

Décès:

BOUCHER Suzanne veuve DAVID, le 23 novembre 2022
CORONA Assunta veuve CARROUGET, le 15 novembre 2022
SEGUY Micheline veuve MOUGEOT, le 4 décembre 2022
MAILLIARD Jack, le 3 décembre 2022
FILLON épouse VATIN Blanche, le 24 décembre 2022

Naissance:

TARDIF Damien Denis Dominique, né le 13 décembre 2022
MAO Hortense Luce, née le 9 janvier 2023
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es actionsLde la mairie

Depuis l’automne 2022, l’équipe 
municipale a intensifié ses 
consultations pour faire sortir de terre 
le projet de revitalisation du centre-
ville commerçant de la place du vieux 
théâtre. Deux nouvelles réunions ont 
eu lieu avec les représentants du 
magasin ALDI (24 novembre 2022 et 
25 janvier 2023), trois réunions avec 
l’établissement public foncier de la 
région Île-de-France (18 novembre 2022, 
13 et 20 janvier 2023), une réunion avec 
Essonne Développement (5 décembre 
2022) et une autre avec l’agence 
Île-de-France ruralité (12 décembre 
2022). L’objectif est désormais clair 
et semble atteignable : permettre 
l’agrandissement de l’actuel magasin 

VIE ÉCONOMIQUE

Avancement du projet de revitalisation commerciale de la place du vieux théâtre

VIE SCOLAIRE ET PERISCOLAIRE

ALDI sur une surface commerciale de 
999 mètres carré à son emplacement 
actuel mais aussi et surtout favoriser 
l’implantation d’une nouvelle structure, 
en lieu et place du restaurant chinois et 
de la boulangerie, sur 250 à 300 mètres 
carré de surface commerciale pouvant 
accueillir plusieurs commerçants et 
professionnels de santé. Une ébauche 
finale du projet concerté avec ALDI a 
été actée lors de la réunion du 25 janvier 
dernier. Certains détails techniques 
(mise en place d’une éventuelle halle 
pour le marché, structuration du 
nouveau local pour les commerces et 
les professionnels de santé à parfaire), 
juridiques (accord contraignant à signer 
avec ALDI) et architecturaux (validation 

du projet par l’architecte des bâtiments 
de France) sont actuellement en cours 
de progression. Lorsque le projet sera 
finalisé et définitivement acté, une 
présentation aura lieu lors d’un conseil 
municipal ainsi que lors d’une réunion 
publique. Nous continuerons de vous 
tenir au courant de l’avancement de ce 
projet central pour notre village.

Les 5 et 8 décembre dernier, la mairie 
a prêté son bus pour permettre aux 
élèves de l’école Josquin-des-Prés 
d’effectuer deux sorties au cinéma 
Le Parterre de Dourdan. L’équipe 
municipale souhaitait remercier les 

Sorties au cinéma des écoliers les 5 et 8 décembre 2022

Les activités périscolaires de la fin de l’année 2022
Le sapin et les décorations sont en 
place… tout est prêt… tic-tac, tic-tac, le 
compte à rebours peut commencer ! Le 
village de Noël de la garderie est prêt à 
l’accueillir ! Les enfants ont enfin trouvé 
leur Père Noël pendant leur voyage dans 
l’espace ! Certains de ses rennes se 
sont sauvés ! Le traîneau va beaucoup 
moins vite ! Mais heureusement le Père 
Noël peut toujours compter sur ses 
lutins pour l’aider à faire sa distribution 

responsables du cinéma pour leur 
accueil ainsi que nos chauffeurs de bus 
pour leur disponibilité sur leurs horaires 
de travail. Nos écoliers ont pu passer un 
moment culturel de qualité !

de cadeaux ! Les agents du service 
périscolaire vous souhaitent à tous une 
excellente année 2023 !
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« École en fête » 
Au mois de décembre à l’école Josquin 
des Prés, il flotte déjà comme un air de 
Noël … On fredonne dans les classes, 
dans les familles; on répète activement 
dans les chorales. A nouveau et pour 
la première fois depuis deux ans, les 
élèves roinvillois et leurs enseignants ont 
proposé une soirée Chants de Noël à la 
Grange de Malassis.  Deux belles chorales 
d’élèves qui avaient revêtu leur tenue de 
fête et qui ont entonné les chants avec 
entrain. A la baguette, Feyza Chekouf 
qui dirige la chorale des maternelles/
CP depuis plusieurs années et Sandrine 
Soum pour qui ce fut le baptème du feu !
Cette soirée a pu avoir lieu grâce 
au partenariat de l’école avec deux
associations : Les Copains de la Grange 
pour les lumières et la sono et L.A.C.E 
pour le petit gouter de Noël offert aux 
enfants. Un grand merci à eux ! Merci 
également à la Mairie pour le prêt de la 
salle et le montage de la scène.                         

Madame CHEVALLIER

« Quand les CM2 cassent la baraque… »

Des saynètes sur le thème de Noël, des 
rôles à distribuer, 20 CM2 qui s’impliquent 
dans un projet collectif… Les ateliers de 
théâtre sont l’occasion de travailler la 
mémorisation, la diction, l’intonation et 
la prise de parole en public. Si certains 
élèves étaient un peu hésitants au début 
du projet, ils ont réussi à surmonter 
leur appréhension et ont donné trois 
représentations le mardi 13 décembre. 
Merci à M. WALLON pour l’aide à la 
réalisation des décors et bravo aux 
enfants pour leur enthousiasme et leur 
bonne humeur le jour J. Ils ont bel et bien 
cassé la baraque !

Madame CHEVALLIER

Le mot de la mairie : La municipalité 
souhaitait remercier vivement l’équipe des 
services techniques pour le démontage 
de la scène de la grange de malassis (une 
demi-journée) et le remontage de celle-ci 
(une demi-journée) dans la salle Saint-
Denis en vue de ce superbe spectacle 
de théâtre. Sans cette nouvelle scène 
achetée en 2022 et nos agents, rien ne 
serait possible pour voir nos écoliers se 
transformer en véritables chanteurs et 
acteurs !

Jean-Yves SANCHEZ 
Adjoint aux travaux
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La cantine scolaire
Depuis la rentrée de septembre 2022, 
la municipalité a décidé de changer de 
prestataire de restauration scolaire dans 
le cadre d’un groupement de commande 
centralisé par la communauté de 
communes du dourdannais en hurepoix 
(CCDH) et regroupant les cantines 
des différents services de la CCDH, de 
Saint-Chéron, Corbreuse, Sermaise, Les 
Granges-le-Roi, Breux-Jouy. Pour rappel, 
l’objectif était d’accéder à un meilleur 
prestataire en termes de qualité, de 
prix et de respect de la loi EGALIM 
(loi pour l’équilibre des relations 
commerciales dans le secteur agricole 
et une alimentation saine et durable) du 
1er novembre 2018. Malheureusement, 
différentes difficultés sont apparues 
depuis la signature du contrat : 1) les 
difficultés d’approvisionnement du 
prestataire CONVIVIO sélectionné 
après la mise en concurrence qui 
provoquent une absence d’aliments bio 
et des changements répétés de menus 
; 2) les difficultés de recrutement 
de notre prestataire dans sa cuisine 
centrale qui l’ont obligé à ajuster ses 
commandes ; 3) l’inflation des produits 
alimentaires depuis la fin de l’année 
2021 qui provoque un environnement 
incertain ; 4) les problèmes de 
quantité servis aux élèves qui peuvent 
souvent apparaître moindres du fait 
d’une alternance de menu avec 4 ou 
5 composantes et des difficultés à 
s’approvisionner pour proposer des 
menus stables. La municipalité travaille 
d’arrache-pied sur ce dossier pour 

Inscription à l’école Josquin-des-Prés à la rentrée 2023
Si vous êtes parents d’un enfant pouvant 
être scolarisé à l’école maternelle et/
ou élémentaire et habitez à Roinville-
sous-Dourdan en tant que propriétaire 
ou locataire, la municipalité vous invite 
à inscrire administrativement votre 

enfant le plus rapidement possible et 
d’ici au 30 avril 2023. Il faut, auquel cas, 
prendre rendez-vous avec l’accueil de la 
mairie (01 64 59 72 82, contact@mairie-
roinville.fr) ou venir pendant les horaires 
d’ouverture. Les documents à fournir 

sont les suivants : livret de famille, 
carnet de santé, justificatif de domicile 
et pièce d’identité du parent déposant le 
dossier. Merci par avance !

résoudre, une à une, les difficultés 
identifiées. Tout d’abord, l’accueil a reçu 
de nombreux courriers et appels de la 
part de parents mécontents. L’équipe 
municipale tenait à les remercier pour 
leur franchise et leurs suggestions 
constructives. Ensuite, M. le maire 
s’implique directement sur ce sujet à 
travers la multiplication de réunions 
de négociations avec CONVIVIO (21 
novembre, 5 décembre 2022, 6 février 
2023) et avec la CCDH. A été décidée 
une action en trois temps : 1) d’une part 
créer des commissions menus, tous les 
deux mois, sur un temps périscolaire 
ou hors scolaire, avec la diététicienne 
de CONVIVIO, des élèves de l’école 
volontaires (délégués de classe 
ou non), la responsable du service 
périscolaire (Mme Cristel DIEUX) et les 
parents d’élèves (à partir de la seconde 
commission). Ces commissions 
permettent de calibrer les menus de 
la cantine en respectant les goûts des 
élèves, les possibilités du prestataire et 
le respect des paramètres du contrat, 
dans la joie et la bonne humeur grâce 
aux enfants ! La première commission 
a eu lieu le 23 janvier 2023 (voir 
photographie que je t’envoie à insérer) 
et s’est montrée redoutablement 
efficace ; 2) d’autre part visiter la cuisine 
centrale de CONVIVIO à Beaufay, dans 
la Sarthe, pour mieux comprendre les 
problématiques du prestataire. M. 
le maire s’est ainsi rendu dans cette 
cuisine, en compagnie de son directeur 
M. FOURNIER le 25 janvier 2023 et a 

pu mieux y comprendre la réalité des 
difficultés identifiées ci-dessus (voir 
photographies que je t’envoie à insérer). 
C’est également lors de cet entretien 
qu’a été compris que le marché actuel, 
fondé sur des tarifs stables pendant 
trois ans et signés avant l’été 2022, 
nous protège de la hausse des prix 
depuis l’été 2022. Une sortie du contrat 
et le choix d’un nouveau prestataire 
engendrerait le risque d’une hausse des 
tarifs de l’ordre de 30%, à dire d’experts 
; 3) enfin, solutionner le problème des 
quantités. M. le maire a insisté sur cet 
élément lors de sa rencontre avec le 
directeur de CONVIVIO. Les agents du 
service périscolaire se sont dotés de 
balances afin de peser les bacs reçus 
pour vérifier si les quantités fixées dans 
le contrat sont respectées, ce qui est 
le cas depuis le début de l’année 2023. 
En somme, la mairie va poursuivre 
son action sur ce sujet.une réunion 
d’échanges le vendredi 10 mars à 19h 
à la grange de malassis conviant tous 
les parents d’élèves ayant des enfants 
mangeant à la cantine sera organisée 
par la mairie. Une communication 
sera préparée et envoyée aux parents 
d’élèves très prochainement.
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La sécurité aux abords de l’école 

La sécurité aux abords de l’école est 
une question fondamentale. La mise 
en place d’une barrière de sécurité sur 
la rue de l’Orge aux horaires d’arrivée 
et de sortie de l’école à la rentrée 2020 
avait temporairement solutionné le 
problème. L’objectif était et demeure 
de flécher les véhicules des parents 
d’élèves sur les parkings du chemin des 
prés, de la mairie et d’Aldi. Toutefois, 

Jean-Yves SANCHEZ 
Adjoint à la sécurité

depuis plusieurs mois, de nombreux 
parents d’élèves se garent sur la route 
de l’Orge, le long de l’école, dans une 
sorte de dépose-minute pour stationner, 
sortir et déposer leurs enfants. Pour 
rappel, il est interdit de s’arrêter ou de 
stationner sur la voirie, a fortiori devant 
une école. Plusieurs rappels à l’ordre 
ont été faits par différents élus depuis 
plusieurs mois. Afin de solutionner cette 
situation dangereuse, la municipalité a 
décidé d’engager une action graduelle 
en trois phases : 1) les parents d’élèves 
stationnant sur la route de l’Orge vont 
être contactés prochainement par la 
mairie et la gendarmerie pour un rappel 
à l’ordre ; 2) si la situation actuelle 
perdure ou se détériore, des contrôles 
de la gendarmerie vont être diligentés 

les matins à la sortie de l’école avec 
sanction des infractions identifiées ; 3) 
si la situation perdurait ou se détériorait 
de nouveau, malgré les phases 1 et 2, 
la route de l’Orge serait intégralement 
fermée, par arrêté, aux horaires 
d’ouverture (8h10-8h40) et de sortie 
(16h10-16h40). Une communication 
reprenant les éléments ci-dessus sera 
préparée et envoyée via les carnets des 
élèves très prochainement.

Continuité des services périscolaires les jours de grève du 
19 janvier 2023, du 31 janvier 2023 et du 7 février 2023 
En raison des journées de grève 
nationale contre la réforme des retraites 
proposée par le Gouvernement, la 
continuité des services périscolaires 
municipaux a été affectée. C’est ainsi 
que la garderie, la cantine, le transport 
scolaire et l’étude ont été perturbés lors 
des journées de grève soit sous la forme 
de fermeture des services (le transport 
scolaire le 19 janvier, la cantine et 

la garderie le 7 février), soit sous la 
forme de redéploiement des agents 
des services techniques en renfort 
des agents périscolaires non-grévistes 
(31 janvier). La municipalité tient ici à 
remercier les agents du périscolaire 
et des services techniques pour leur 
disponibilité, souplesse et réactivité 
dans ces situations exceptionnelles. 
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URBANISME

Convention signée avec le CAUE de l’Essonne
En décembre 2022, la municipalité a 
signé une convention avec le CAUE 
(conseil d’architecture, urbanisme et 
environnement) de l’Essonne afin de 
construire une vision partagée de l’avenir 
architectural et urbanistique du centre-
bourg du village (la départementale 116 
et ses principales ramifications et rues/
chemins parallèles). Ce travail devrait 
faciliter l’éclosion de préconisations à 
mettre en œuvre sur la période 2024-
2026. Les objectifs poursuivis par 
l’équipe municipale sont triples : embellir, 

verdir et dynamiser l’artère principale 
du village. Un travail de réfection 
des trottoirs de la rue du Général DE 
GAULLE seront ainsi probablement 
inévitables, comme M. le maire a déjà 
pu le dire à l’oral à plusieurs riverains. 
Une réflexion sur la plantation d’arbres 
à haute tige – à l’instar de ce qu’était 
la route au siècle dernier – pourrait se 
dégager. Des options pour améliorer 
les circulations douces pourraient 
être envisagée également. L’entrée 
et la sortie du village pourraient faire 

l’objet d’un embellissement significatif. 
Trois ateliers seront organisés au 
printemps avec le comité de pilotage du 
conseil municipal (Lise DUHAY, Estelle 
PRUVOST, Hugo BARILLER, Sylvianne 
SOREL) et leurs comptes rendus seront 
rendus publics afin d’associer les 
roinvillois à cette démarche.

Estelle PRUVOST
Adjointe à l’ubanisme

TRAVAUX, TÉLÉCOMMUNICATIONS, VOIRIE & ENTRETIEN DE LA COMMUNE

Inauguration du surpresseur de Malassis pour le hameau de Beaurepaire 

La municipalité a eu le plaisir de voir 
aboutir un projet essentiel pour le 
village le vendredi 25 novembre 2022, 
à savoir la mise en fonction du tant 
attendu surpresseur d’eaux potables 
pour le hameau de Beaurepaire. Celui-
ci va rendre la vie beaucoup plus facile 
aux administrés de ce hameau proche 

de Dourdan. Pour rappel, le hameau de 
Beaurepaire souffrait d’une déficience 
de pression et de débit d’eau depuis 
plus de vingt ans ! Le surpresseur a été 
inauguré autour d’un magnifique buffet 
offert par le syndicat des eaux-ouest 
Essonne, partenaire de la commune 
sur cet investissement de plus de 
250 000 €. Le président du syndicat, 
M. DESOUTER, le directeur général 
du syndicat, M. MENESTREAU, les 
différentes entreprises qui ont œuvré 
pour la construction de cet ouvrage 
sur le parking de la Grange de Malassis 
ainsi que les administrés de Beaurepaire 
concernés, à la fois de Roinville et de 

Dourdan, étaient présents pour célébrer 
ce bel accomplissement. À noter que 
le dispositif montera progressivement 
en charge, toutes les 4 semaines, avec 
une augmentation de la pression afin de 
ne pas endommager les canalisations 
habituées à un débit plus faible.

Projet d’investissement pour rénover les toilettes de l’école Josquin-des-Prés

Dans une situation de non-conformité 
depuis la dernière rénovation de 2014, 
les toilettes de l’école Josquin-des-Prés- 
devraient faire peau neuve en 2023. 
En concertation avec les agents du 
périscolaire, les instituteurs, l’inspection 

Jean-Yves SANCHEZ 
Adjoint aux travaux

académique et les services de l’État, 
l’équipe municipale travaille depuis 
10 mois sur un projet de rénovation 
des toilettes se situant à côté de la 
garderie. Augmentant significativement 
le nombre de toilettes de notre école 
et aménageant de manière optimisée 
l’espace concerné, le projet est chiffré 
pour une somme de 60 000 € et fera 
l’objet d’une demande de subvention 
auprès de l’État pour 50% de la somme 

dans le courant du premier trimestre 
2023. L’objectif fixé est d’engager les 
travaux à l’été 2023.

Lise DUHAY adjointe 
au développement 
durable 
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Projets de travaux en lien avec le SIORP pour des questions de ruissellement 
d’eaux pluviales concernant la place du vieux théâtre, la place de la butte rouge, 
la route du petit château (centre-bourg) et la rue des colombiers (plateau)

En lien avec le syndicat de l’Orge 
(SIORP), compétent en matière d’eaux 
pluviales et usées, l’équipe municipale 
a identifié plusieurs zones proches 
d’habitations posant des difficultés en 
matière de ruissellement et d’infiltration 
d’eau. Tout d’abord, la place de la butte 
rouge est la plus critique. Remonté par 
l’ensemble des habitants de cette place 
privée lors de la campagne électorale 
de 2020, évoqué de nouveau lors d’une 
réunion publique sur place en 2021, le 
problème de la place est désormais 

il convient, pour les riverains, d’investir 
collectivement entre 25 000 et 35 000 
€ pour rénover l’ensemble de la place, 
déniveler de 80 centimètres les trois 
quarts de la place, créer une pente tout 
autour du centre de la première raquette 
de gauche et y installer un puisard. Ce 
diagnostic a été posé par le SIORP lors de 
deux récentes visites (3 et 19 décembre 
2022), en présence de M. le maire. Afin 
d’inciter les riverains à agir en ce sens 
avant que des inondations dangereuses 
ne les touchent des riverains, la mairie 
va très prochainement se rapprocher 
des personnes concernées pour faire 
œuvre de pédagogie. Ensuite, la place 
du vieux théâtre, dans sa partie basse, 
est touchée depuis de nombreuses 
années par des problèmes de montée 
des eaux et d’humidité. Une visite sur 
site a été organisée par M. le maire le 

maire le 19 décembre 2022 en présence 
d’un représentant du SIORP et des 
riverains concernés. Toujours, dans le 
centre-ville, le long de la route du petit 
château, différentes zones critiques ont 
été identifiées et nécessitent des petits 
travaux de drainage et de fléchage 
des eaux pluviales. Enfin, à Plateau, 
le long de la rue des colombiers, les 
descentes d’eaux pluviales affectent 
vraisemblablement la structure 
des terrains déstabilisant certaines 
bâtisses. Un travail de diagnostic est 
en cours de finalisation et devrait 
déboucher sur des petits chantiers tout 
au long de l’année 2023.

Jean-Yves SANCHEZ 
Adjoint aux travaux

Rénovation de la voirie au niveau du hameau de Mesnil-Grand 
À la suite de plusieurs remontées 
similaires lors de la campagne 
électorale de 2020 et d’une réunion 
publique avec les administrés du 
hameau de Mesnil-Grand habitant les 
chemins de la fontaine bouregois et des 
sources, la municipalité s’était engagée 
à sécuriser le dépôt des poubelles et 
l’accès à l’abribus de l’autre côté de la 
route de la vallée ainsi qu’à aménager 
quelques place de parking à cet endroit. 
Un projet de plateforme pour stabiliser 
les poubelles individuelles était alors 
envisagé pour un montant de 20 000 € et 
une réalisation courant 2022, après avis 
favorable du SIREDOM (syndicat pour 
l’innovation, le recyclage et l’énergie 
par les déchets et ordures ménagères), 
collectivité à laquelle nous avons 
délégué notre compétence en matière de 
ramassage des poubelles et de gestion 
des déchets via la communauté de 
communes du dourdannais en hurepoix 

(CCDH). Or, à la suite d’une réunion 
en juin 2022 et de plusieurs échanges 
avec le SIREDOM à l’automne et à l’hiver 
2022, il s’avère que le syndicat a opposé 
un avis défavorable pour l’heure au 
projet tel que conçu avec les riverains. 
En effet, celui-ci incite et soutient 
désormais financièrement uniquement 
les communes s’engageant dans une 
logique de gestion et de traitement 
durable des déchets, via notamment 
l’implantation de poubelles enterrées ou 
semi-enterrées. Cette option a dès lors 
été suggérée à la mairie, uniquement 
pour les poubelles de type jaune, et se 
substituerait aux poubelles actuelles. 
Cette nouvelle solution étant certes en 
partie financée par le SIREDOM mais 
significativement différente en termes 
de nuisances (obligation pour chaque 
riverain de déverser progressivement 
ses déchets jaunes dans la poubelle 
commune, emplacement semi-enterré 

nécessitant des travaux conséquents, 
risque de dépôts de déchets par 
d’autres personnes que les riverains, 
nécessité probable pour la commune 
d’entretenir le lieu régulièrement), 
l’équipe municipale a décidé de geler le 
projet et de le repenser, en concertation 
avec le SIREDOM et le CAUE (voir 
article dans la rubrique « urbanisme 
» plus haut), dans le cadre d’un travail 
de réflexion sur l’aménagement de la 
route départementale 116. Une nouvelle 
réunion publique sera organisée 
ultérieurement avec les riverains 
concernés lorsqu’un nouveau projet 
consolidé sera défini.

Lise DUHAY adjointe 
au développement 
durable 
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Projet d’investissement de rénovation thermique de la mairie et de l’école
À la suite d’un diagnostic thermique de 
nos bâtiments communaux par l’ALEC 
(agence locale de l’énergie et du climat), 
la municipalité a décidé d’engager un 
projet d’investissement afin de rénover 
thermiquement les bâtiments les plus 
énergivores à savoir la mairie et la partie 
la plus ancienne de l’école Josquin-
des-Prés (salle des maîtres, actuelle 
garderie, jonction entre la garderie et 
la classe de Mme SOUM). Le projet 
est en cours de chiffrage et s’articulera 
autour de la rénovation des combles de 
la mairie, du changement des fenêtres 

et d’une isolation par l’intérieur à 
l’école. Il fera l’objet d’une demande 
de subventions à hauteur de 70 à 80% 
auprès de l’État (dans le cadre du fonds 
vert annoncé par la Première Ministre 
Élisabeth BORNE à l’automne 2022) et 
de la région Île-de-France. 

Restructuration du coût de nos imprimantes 
Depuis 2018, la mairie a contractualisé 
avec une entreprise – nommée DFM – 
pour une durée de cinq ans afin de louer 
trois imprimantes professionnelles (une 
limitée au noir et blanc pour l’école, deux 
imprimant en couleurs pour les trois 
agents administratifs). Le coût annuel 
de cette location et de la reprographie 
qui l’accompagne – mais hors coût du 
papier – est de 29 000 € TTC. Identifié 
par la commission des finances dès 
2021 comme une forme de gaspillage 
de l’argent public, Hervé FLEMAL et M. 
le maire ont organisé une réunion avec 
le prestataire le 16 décembre dernier 

avec pour but de renégocier le contrat. 
Il a ainsi été décidé de supprimer la 
location d’une imprimante servant à 
l’impression mensuelle du roinville infos 
et d’augmenter la capacité de scan 
des imprimantes pour économiser du 
papier, dans une démarche écologique 
assumée. Le nouveau contrat négocié 
établit un coût projeté annuel pour 
la mairie de 15 000 € TTC. En cours 
de relecture par MM. FLEMAL et 
BELLINELLI, il devrait être signé très 
prochainement. L’impression du roinville 
infos sera désormais sous-traitée à un 
imprimeur professionnel issu de notre 

territoire dans un papier disposant 
de la certification PEFC (programme 
de reconnaissance des certifications 
forestières). La comparaison des coûts 
de l’impression du roinville infos en 
interne (location de l’imprimante, achat 
des cartouches d’encre et du papier, 
coût horaire de l’agent effectuant 
l’impression) et en externe devrait nous 
amener à une économie par bulletin 
municipal de 63 à 117 € - estimation 
large due à la croissance du prix du 
papier depuis 2022. Un bilan de cette 
action sera effectué par la commission 
des finances en 2024.

Diagnostic organisationnel du CIG de notre structure administrative 
Depuis la signature de la convention 
nous liant au centre interdépartemental 
de gestion de la grande couronne en 
novembre dernier, un diagnostic de 
notre organisation administrative est en 
cours afin de nous préconiser des voies 
de réforme pour améliorer la continuité 
de notre activité et optimiser notre 
organisation et la qualité des services 
rendus à la population. Une série 
d’entretiens ont été menés depuis la mi-
décembre et une première synthèse des 
préconisations devrait être délivré dans 
le courant du printemps. La municipalité 
ne manquera pas de vous informer de 
celles-ci.

Lise DUHAY adjointe 
au développement 
durable 
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DÉVELOPPEMENT DURABLE & TRANSPORTS

Ramassage des sapins par le SIREDOM
Le 7 janvier 2023, la municipalité en 
partenariat avec le SIREDOM (syndicat 
en charge des ordures ménagères) a 
installé un conteneur sur le parking de 
la mairie afin de récupérer les sapins 
des fêtes de Noël des administrés qui 

Hugo BARILLER
conseiller membre 
de la commission 
développement durable

souhaitaient s’en débarrasser. Plus de 
42 sapins ont été collectés de cette 
manière. Cette opération ayant été 
appréciée par nombre de roinvillois, la 
municipalité souhaite pérenniser cette 
pratique chaque année.

Distribution des composteurs aux Roinvillois
Le 7 janvier 2023 au matin également, 
la municipalité a distribué de nouveaux 
composteurs aux roinvillois qui en 
avaient fait la commande. Si d’autres 
personnes souhaitent obtenir un 
composteur, n’hésitez pas à appeler 
l’accueil de la mairie pour en faire 

la demande. Une nouvelle date de 
distribution collective sera fixée en 
conséquence. La municipalité souhaite 
remercier le responsable des services 
techniques (M. MEDJADJI) pour son 
aide lors de cette matinée. 

Lise DUHAY adjointe 
au développement 
durable 

Le chantier du « crapaudrôme » avec Mr Prudo
Le 29 janvier dernier s’est tenue la 
désormais matinée rituelle de mise en 
place d’un chantier de crapaudrôme 
pour protéger les crapauds du chemin de 
malassis. Michel PRUDO, représentant 
de l’association CPN (connaître, 
protéger, nature), accompagné de 
Jonathan BENOUDNINE et de plusieurs 
roinvillois ont échafaudé cette 
protection. Vous pouvez voir l’ouvrage 
le long du chemin de malassis, après 

Jonathan BENOUDNINE
adjoint à la culture

Plantation des haies le long du chemin des prés et dans le jardin de l’école 
À la suite de la signature d’une 
convention avec l’association « Les 
Haies Magiques » en décembre 2022, 
la municipalité a organisé un double 
chantier participatif les 30 janvier et 4 
février 2023 avec une classe de BTS 
et une équipe de scouts très motivée ! 
250 haies ont ainsi été plantées le long 
du chemin des prés, en direction de 
Poissard, afin de ralentir le ruissellement 
d’eau pluviale sur cet axe mais aussi 
pour embellir le village ! Un chantier 
similaire est en cours de réflexion et de 
construction dans le jardin communal 
proche de l’école pour y installer 

les terrains de tennis en direction du 
centre-bourg. La municipalité tenait à 
remercier vivement M. PRUDO et les 
volontaires pour cette action !

Lise DUHAY adjointe 
au développement 
durable 

d’autres plantations adaptées à la zone 
et d’essences locales, si possible. 
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SÉCURITÉ

Projet de création d’un dispositif de vidéosurveillance
Tout au long de l’année 2022, la 
municipalité a travaillé avec l’une des 
jeunes en tremplin citoyen auprès de 
la mairie, Mme Raphaëlle RIOM, sur un 
diagnostic des problèmes de sécurité 
du village. Après consultations de la 
gendarmerie, de différents administrés 
et d’experts issus de la préfecture 
et du ministère de l’Intérieur, trois 
problématiques principales se sont 
dégagées : la vitesse des automobilistes, 
les dépôts sauvages et les incivilités ou 
cambriolages. Trois études séparées 
ont été faites sur ces sujets respectant 
la structuration suivante : historique, 
état des lieux actuel, limites de la 
situations actuelle, perspectives et 
préconisations opérationnelles. Parmi 
les préconisations, un outil permettrait 
de renforcer notre lutte contre ces trois 
problématiques : la mise en place d’un 
dispositif de vidéosurveillance. Celui-
ci remplirait plusieurs objectifs : 1) 
sécuriser nos équipements publics, 

au premier rang desquels la mairie, 
nos salles et notre service technique 
; 2) identifier – via leurs plaques 
d’immatriculations – les véhicules 
effectuant des dépôts sauvages, 
des cambriolages ou dépassant les 
limites de vitesse ; 3) pacifier certaines 
incivilités de manière préventive. Une 
première étude datant de 2018 avait été 
effectuée et ai en cours d’actualisation. 
D’après la conclusion de cette première 
phase exploratoire, entre 8 et 12 
emplacements seraient véritablement 
stratégiques pour ces caméras. Un 
premier chiffrage du projet s’établit 
entre 60 000 et 80 000 €, selon le type 
de caméras, le type d’alimentation 
des caméras et le type de cabine de 
visionnage. Car, au-delà d’enregistrer sur 
image des événements, il est nécessaire 
de disposer d’un local ou d’être raccordé 
à un local d’enregistrement pour 
analyser les vidéos. Celui-ci pourrait 
être communal, intercommunal dans 

le dourdannais, voire départemental. 
Au fur et à mesure de l’avancement 
de ce projet, la municipalité vous 
tiendra informé. Lorsque le sujet sera 
mûri, complet et financé, une réunion 
publique sera organisée ainsi qu’un 
sondage auprès de la population pour 
recueillir votre avis sur cet outil qui 
touchera aussi vos vies quotidiennes. 

Jean-Yves SANCHEZ 
Adjoint à la sécurité

SOCIAL & EMPLOI

Mise en place d’une permanence pour aider les Roinvillois dans leurs démarches administratives 
pour les demandes de minima sociaux (APL, prime d’activité, etc.), de retraite ainsi que leurs 
déclarations d’impôt sur le revenu en lien avec la maison France Service de Dourdan

Après plusieurs demandes de la part 
d’administrés, souvent âgés, l’accueil 
de la mairie a décidé d’ouvrir ses portes 
pour aider les roinvillois nécessitant 
une aide dans leurs démarches 
administratives (demandes de minima 
sociaux tels que l’aide pour le logement, 
la prime d’activité, constitution des 
dossiers de retraite, déclaration d’impôt 
sur le revenu, etc.). En coordination 
avec la maison France Services de 
Dourdan, l’objectif est de vous aider 
dans les démarches en ligne, parfois 
complexes du fait d’une difficulté pour 
utiliser un ordinateur. Deux premiers 
rendez-vous de ce type ont eu lieu les 
10 et 17 décembre 2022. Vous pouvez 

solliciter cette aide en prenant rendez-
vous auprès de l’accueil de la mairie ou 
en venant aux horaires d’ouverture.

Jocelyne PINTO
conseillère membre 
du CCAS 
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DÉMOCRATIE PARTICIPATIVE

Groupe de travail en lien avec l’urbanisme – Mise à jour 
Dans le courant de l’année 2021, la 
municipalité a effectué un appel aux 
volontaires pour participer à un groupe 
de travail destiné à penser l’avenir 
urbanistique du village. Une douzaine 
de volontaires s’était manifestée et 
la municipalité tient à les remercier 
chaleureusement. Cependant, avant de 
lancer cette initiative en 2022 comme 
prévu, la municipalité a souhaité 
solliciter la direction départementale 
des territoires de la préfecture d’Évry, 
compétente sur les questions de 
prospective urbaine, ainsi que la 
région Île-de-France, compétente dans 
l’élaboration du schéma directeur 
de la région (ou SDRIF) qui fixe des 
objectifs aux communes en matière de 
constructions de logements notamment, 
pour connaître quelles étaient leurs 
recommandations concernant 
l’éventualité d’une révision du plan 
local d’urbanisme (PLU) communal. Au 
regard de la mise en place progressive 

du concept de zéro artificialisation nette 
(ZAN, voir l’article dans le numéro 292 
du roinville infos), issu de la loi climat de 
2021 et, surtout, de la construction en 
cours du SDRIF-E (E pour écologique) 
par la région et qui devrait aboutir en 
2024, il a été vivement recommandé à 
la commune d’engager une procédure 
de révision du PLU dans la foulée du 
vote et de la mise en œuvre du SDRIF-E, 
soit en 2024-2025. Ainsi, la pertinence 
de phosphorer collectivement dans le 
cadre de ce groupe de travail sur l’avenir 
urbanistique de la commune, aussi 
utile et enrichissante soit elle, perd 
néanmoins son caractère opérationnel 
si cette démarche ne débouche pas 
sur des recommandations à décliner 
dans le cadre de la révision du PLU. En 
effet, les futures obligations du ZAN 
et du SDRIF-E encadreront nos futures 
réflexions et sont donc déterminantes 
et à prendre en compte avant de mener 
à bien tous travaux de prospective et 

de débats. Par voie de conséquence, la 
mise en place de ce groupe de travail 
est décalé à l’année 2024, en amont du 
lancement de la révision prochaine du 
PLU. La municipalité garde néanmoins 
la liste des administrés volontaires afin 
de les solliciter, de nouveau, le moment 
venu. Elle les remercie également pour 
leur compréhension et leur disponibilité.

Estelle PRUVOST
Adjointe à l’ubanisme

CULTURE, PATRIMOINE, FÊTES, CÉRÉMONIES & VIVRE-ENSEMBLE

Le repas de l’âge d’or du 27 novembre 2022 
Comme chaque année, la mairie et le 
CCAS de Roinville ont invité les seniors 
(plus de 70 ans) à partager un moment 
convivial et gourmand à l’occasion du 
repas de l’âge d’or. L’édition 2022 s’est 
tenue le dimanche 27 novembre à la 
grange de malassis, merveilleusement 
décorée pour l’occasion. L’ambiance fût 
joyeuse et festive grâce à l’animation 
musique du groupe CRIOLLO dont les 
musiciens et chanteurs font partie de 
l’académie des sources de Roinville. 
Les seniors ont pu partager quelques 
pas de danse sur des madisons et 
autres rock’n’roll après un excellent 
repas organisé par un restaurateur 
roinvillois. Les conseillers municipaux 
Nathalie LAPINA, Lise DUHAY, Joseline 
PINTO, Jonathan BENOUDNINE et Hervé 

FLEMAL ont pris part aux festivités pour 
accompagner les invités et le maire est 
passé de table en table pour profiter 
de toutes les personnes présentes. 
Rendez-vous est d’ores et déjà pris pour 
l’édition 2023 ! 

Natalie LAPINA
conseillère déléguée 
aux fêtes 
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Le téléthon de la maison de retraite de Roinville 
Les jardins de Roinville organisait le 2 
décembre dernier une journée spéciale 
en faveur du téléthon. « Roinville à la 
montagne » proposait ainsi des ventes 
à emporter ou à consommer sur place 
(tartiflette, vin chaud, douceurs diverses 
et variées) et des épreuves sportives 
ont été organisées avec les résidents. 
M. le maire a eu le plaisir d’y être invité 
et de déguster des friandises !

Distribution des colis de Noël aux seniors du village
Les 9, 10 et 11 décembre derniers, 
les membres du CCAS et du conseil 
municipal ont distribué les colis de Noël 
destinés aux seniors de notre village 
pour leur souhaiter de bonnes fêtes de 
fin d’année ! Ce moment est toujours un 
grand bonheur pour les élus et permet 
de prendre des nouvelles de chacun. 
La municipalité souhaite remercier 
tous les élus participants ainsi que les 

bénévoles et précise que certains colis 
demeurent encore à la mairie. Si vous 
êtes concernés, n’hésitez donc pas à 
venir les récupérer !

Jocelyne PINTO
conseillère membre 
du CCAS 

Spectacle de théâtre de la troupe des âmes bien nées 
Les 10 et 11 décembre, la commune a 
accueilli dans sa grange des malassis 
et sur les planches de sa nouvelle scène 
l’exceptionnelle double représentation 
du légataire universel de Jean-François 
REGNART, interprété par la troupe 
des âmes bien nées. Avec plus de 
100 personnes présentes à chaque 
représentation dans le public, ce fût un 
grand moment de culture pour Roinville. 

La municipalité tient à remercier 
profondément l’équipe des services 
techniques pour le montage de la scène 
et Mme Virginie POISSON pour son 
énergie.

Anne BELLINELLI
conseillère membre 
de la commission 
culture 

Marché de Noël et le passage en calèche du père Noël
Malgré les températures hivernales 
difficiles (-7 degrés !), la mairie a 
organisé un splendide marché de 
Noël le 17 décembre 2022 avec 17 
exposants et un tourbillon de couleurs à 
la grange de malassis. Le marché fût un 
succès, d’autant qu’il était accompagné 
parallèlement du passage du père Noël 
en calèche dans quasiment tous les 
hameaux de la commune, tout au long 

de l’après-midi ! Celui-ci a pu saluer 
beaucoup d’enfants, distribuer des 
chocolats puis repartir au pôle Nord 
avec son superbe cheval ! Le père Noël 
reviendra l’année prochaine dans TOUS 
les hameaux de la commune et compte 
sur votre présence sur son itinéraire !

Jonathan BENOUDNINE
adjoint à la culture
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Passage du père Noël dans le hameau de Plateau
Le dimanche 8 décembre au matin, 
malgré un froid glacial, le père noël 
est venu à la rencontre des enfants 
de Plateau pour leur offrir quelques 
cadeaux. L’occasion pour les adultes 
de se réunir et de partager un moment 
de convivialité autour de vin et chocolat 
chaud et viennoiseries. Un grand merci 
à Cécile, Catherine, Eric, Franco et Jean-
Charles ainsi que les autres mains 

volontaires pour avoir organisé cet 
événement ainsi que la décoration de la 
jolie place des marronniers. 

Hugo BARILLER
conseiller membre 
de la commission 
développement durable

Le 98ème anniversaire de Jeanne LE GOFF 
M. le maire a eu l’immense plaisir de 
souhaiter un joyeux 98ème anniversaire 
à l’une de nos doyennes roinvilloises, 
Jeanne LE GOFF. Quelques chocolats 
en guise de cadeaux pour ce beau 
moment et surtout une belle promesse 
: viser les 100 ans en pleine forme à 
notre superbe Jeannette !

La fête de la Saint-Sylvestre Pour la première fois depuis très 
longtemps, la grange de malassis a 
accueilli la fête de la saint-sylvestre le 
31 décembre dernier. Repas excellent, 
musique endiablée et rythme de folie ont 
amusé la galerie et permis à toutes et à 
tous de célébrer un superbe réveillon !

Natalie LAPINA
conseillère déléguée 
aux fêtes 

La cérémonie des vœux du 7 janvier 2023
Le 7 janvier dernier, M. le maire ainsi 
que les membres du conseil municipal 
ont eu l’honneur et le bonheur de 
recevoir de nombreux roinvillois pour 
la traditionnelle cérémonie des vœux. 
Dans une grange de malassis avec 
plus de 170 personnes, M. le maire a 
souhaité ses meilleurs vœux de santé 
et de succès à l’ensemble des roinvillois 
présents et non-présents ainsi qu’aux 
agents de la commune, a remis avec 

différents conseillers municipaux 4 
médailles du travail, a tracé le bilan 
2020-2022 et les perspectives 2023-
2024 de l’action municipale, a laissé la 
parole à Patrick BOUSSAGE, président 
de l’association de l’académie des 
sources pour présenter cette superbe 
association puis a invité l’ensemble 
des participants à partager un superbe 
buffet agrémenté de petits fours, d’une 
délicieuse galette des rois et, surtout, 

de beaucoup d’allégresse ! Rendez-vous 
est pris pour l’année prochaine afin de 
pérenniser cette habitude qui s’était 
perdue avec la crise sanitaire.
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JEUNESSE

Notre stagiaire de 3ème Louis directeur de cabinet du maire
Avant Noël, la municipalité a eu 
l’immense fortune d’accueillir dans 
ses équipes un stagiaire en classe 
de troisième redoutable d’efficacité 
et de sens critique : Louis ! Habitant 
de la commune et ancien écolier de 
Josquin des Prés, il a accompagné, 
assisté et conseillé M. le maire dans 
l’ensemble de ses réunions et de ses 
déplacements pendant une semaine. 
Réunion hebdomadaire des travaux, 
visite sur place des feux tricolores qui 
dysfonctionnent aux abords de l’école, 
célébration des 98 ans de Mme LE 
GOFF, aide précieuse pour trier nos 

documents, conseils sur la manière 
d’approcher le dossier de revitalisation 
commerciale d’Aldi, etc. Louis a été 
formidable et M. le maire aurait bien 
souhaiter le garder comme directeur de 
cabinet ! Mais, la semaine est passée 
bien vite et l’ensemble des agents de 
la commune se joint à M. le maire pour 
souhaiter le meilleur à Louis dans ses 
études et son futur de cyberhackeur 
parlant à la fois le français et le japonais 
! NB : la mairie accueille régulièrement 
et sans difficultés des stagiaires. Si 
vous êtes intéressés, n’hésitez pas à 
contacter nos agents d’accueil.
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L Es associations

L’assemblée générale des capteurs d’images du 13 janvier 2023
Le 13 janvier dernier, à la salle de 
l’Arsenal, le président des capteurs 
d’images, M. GOIX, accompagné de 
son bureau et des différents adhérents, 
organisait son assemblée générale 
annuelle. Revenant sur une année riche 
en succès (participation à l’exposition 
des 600 ans du château de Dourdan de 
Dourdan Tourisme, visite de nombreux 
sites remarquables, participation à 

des compétitions territoriales, etc.), 
l’association a tracé des objectifs 
pleins d’ambition pour 2023 (nouvelle 
exposition annuelle à Roinville lors de la 
journée des associations, participation 
à de nouvelles expositions en lien avec 
Dourdan Tourisme, visite de nouveaux 
sites remarquables, investissement 
dans de nouveaux matériels de pointe, 
etc.) en lien avec des finances au beau 

fixe, gérées de mains de maître par M. 
BARNOLE. La soirée s’est achevée par 
l’habituelle galette et le cidre, dans une 
ambiance chaleureuse. Si vous aimez 
la photo et les bonnes ambiances, 
inscrivez-vous vite à cette superbe 
association !

Soirée de danse cubaine organisée par 1000 énergies 
Le samedi 21 janvier, la grange de 
malassis accueillait la fiesta cubaine 
de l’association 1000 énergies pour 
une soirée rythmée par les mélodies 
latines. Salsa, bachata, kizomba, 
merengue, compas, toutes les danses 
latines étaient à l’honneur sous la 
supervision des professeurs Yvan et 
Yalili, merveilleux de pédagogie et 
d’enthousiasme ! Si vous souhaitez 
inscrire à cette superbe association 
pour profiter de cours de danses latines 

à Roinville, n’hésitez pas à appeler 
l’accueil de la mairie qui pourra vous 
renseigner. D’autres événements en lien 
avec les danses cubaines sont en cours 
de réflexion dans notre village. SALSA !

Anne BELLINELLI
conseillère aux 
associations

La galette des rois des bottes de 7 lieux
Dimanche 22 janvier, les bottes de 7 lieux 
dégustaient une délicieuse galette des 
rois à la mairie de Sainte Mesme, lors 
d’une randonnée qui débutait à l’hôpital 
de Dourdan. Mme la présidente ayant eu 
la gentillesse d’inviter M. le maire, ce fût 
un moment très agréable en dépit des 
températures particulièrement fraîches.

Jocelyne PINTO
conseillère aux 
associations

Natalie LAPINA
conseillère déléguée 
aux associations
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La galette du football club de Sermaise/Roinville 
Le football club de Sermaise/Roinville a 
réuni ses bénévoles et un grand nombre 
d’adhérents autour d’une galette des 
rois et d’un verre de cidre le samedi 
28 janvier dernier dans une ambiance 
joyeuse et amicale. Cette année, le 
club fêtera ses 30 ans d’existence ( !) 
avec bientôt 160 licenciés. Une bonne 
raison de faire une grande fête en juin 
prochain ! La municipalité et M. le maire, 

tout particulièrement, tenait à remercier 
Gérard et Jacqueline BESSE pour leur 
action et dévouement au service de 
cette superbe association.

Natalie LAPINA
conseillère déléguée 
aux associations 

 Confidential C 

 

 

« Les Reflets de Roinville » 2023 
La Commune de Roinville, en association avec les Capteurs d’Images de Roinville, lance son 7-ème 
concours de photos, avec à la clé des récompenses. Le Concours 2023 va relancer notre concours 
communal avec un nouveau thème inédit pour permettre la créativité. 
 
Le thème ? 
Le thème 2023 est « Le Marque page », le sujet est libre. Chaque photographe pourra proposer un à deux 
marque page. A votre façon, cela pourra être un triptyque, un patchwork ou une seule photo (verticale ou 
horizontale). Seul le format final du support est imposé :  5 cm sur 20 cm de long .  

 
Qui, Quand et Comment ?  
Ce concours, du 1er Mars au 1Juillet 2023 est réservé aux Roinvilloises et Roinvillois, aux membres des 
Capteurs d’Images de Roinville  
Merci de nous envoyer tous vos fichiers correspondant à un ou deux marque-pages, avant le 1er Juillet 2023 
minuit, à l’adresse capteurs.roinville@gmail.com 
Il est donc important que vous nous envoyiez des photos en haute définition afin qu’elles puissent être 
imprimées sans avoir de mauvaise surprise de cadrage. Seules des photos HD sont éligibles (haute définition). 
 
Pour ceux qui ont des difficultés de format ou de recadrage, nous vous accueillerons à l’Arsenal le Vendredi 30 
juin de 20h à 22h30 . 
 
Les photos seront exposées et soumises aux votes du public et de la Commune dans le cadre de la journée 
des associations, le 9 Septembre 2023 de 9h-12h. à confirmer avec la commune.   

 
Règlement :  
- Il est rappelé de ne pas prendre de risques et de veiller à ce que ces photos soient réalisées en toute 

sécurité. 
- Il est interdit de prendre des photos des biens privés seuls (maison, bâtiments classés privés etc..) qui ne 

vous appartiennent pas et des personnes isolées et reconnaissables sans avoir leur accord. 
La commune ne saurait être tenue pour responsable en cas d’accident ou de prise de vue non autorisée et se 
réserve le droit de les exclure du concours. 
Les organisateurs se réservent le droit de ne pas sélectionner et publier certaines des photos envoyées 
dans le cadre de ce concours si un risque est identifié. 
En envoyant ces photos vous autorisez les organisateurs à les utiliser pour un usage interne 
(Exposition et Roinville Infos) et à des fins non commerciales exclusivement.  
 
  

    

7 ème 
édition du 
Concours 

photos 
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Les Capteurs ont repris leurs activités cette année, avec l’AG qui a eu lieu le Vendredi 13 Janvier au 
soir en présence de Mr le Maire et finie autour des belles galettes. 

Notre calendrier est bien rempli en plus des activités habituelles, nous avons fait un atelier bien 
sympathique et créatif de « Light painting ».  Nous préparons un atelier pour le mois de juin sur la 
photo astronomique en collaboration avec d’autres associations de photographes. Notre sortie 
annuelle sera Vaux le vicomte, un bijou qui sera un beau sujet. 

         

    

Depuis 4 ans maintenant, nous continuons notre partenariat avec Dourdan Tourisme.  Nous 
préparons l’exposition estivale dont le thème cette année est « Découverte des bois de 
l’intercommunalité »  

Autre projet qui nous tient à cœur : c’est notre participation pour organiser l’exposition de personnes 
atteintes de la maladie d’Alzheimer lors d’un atelier poterie, en soutien du projet de reconversion de 
Véronique L. Nous nous chargeons de la prise de vue, de l’impression, et de la préparation de 
l’exposition à l’Eco Musée de St Cheron fin Mai.  

Le concours est de retour et de façon originale ! 

 

Surprise 2023 pour bien commencer l’année :  

Nous vous proposons une sortie, pour faire un tour photographique du village, poser des questions 
sur la photo , vous conseiller sur l’utilisation de votre appareil ... Nous vous donnons rendez-vous le 
Samedi 18 Mars à 13h30 la salle de l’Arsenal, en face du parking de la Mairie, départ à 13h45. 

Merci de vous inscrire à l’adresse suivante avant le vendredi 17 Mars : capteurs.roinville@gmail.com 

Alors envie de découvrir et partager la photographie, nous vous attendons 

Vous pouvez en attendant nous découvrir et nous contacter via nos sites  

- Capteurs d’Images de Roinville :  https://capteursroinville.wixsite.com/capteurs-roinville 

-  Facebook : Capteurs d’Images de Roinville  

A très vite .... 

  
Le thème 2023 est « Le Marque page », le sujet est libre. Chaque 
photographe pourra proposer un à deux marque page. A votre façon, 
cela pourra être un triptyque, un patchwork ou une seule photo 
(verticale ou horizontale). Seul le format final du support est imposé :  5 
cm sur 20 cm de long 

Rappel : Pour ceux qui ont des difficultés de format ou de 
recadrage, nous vous accueillerons à l’Arsenal le Vendredi 30 
juin de 20h à 22h30. 
 

Atelier light Painting 
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L a bibliotheque

Heure du conte de Noël 
Un petit air de kalimba et quelques chansons 
rythmées ont accompagné cette matinée 
festive pour le plaisir des plus jeunes.
Des histoires de lutins facétieux, de bottes 
coincées dans la cheminée nous ont fait 
patienter jusqu’à la venue prochaine du Père 
Noël.

Une autre Heure du Conte « Spécial Nouvel An 
Chinois » est prévue le mercredi 1er février de 
10h30 à 11h30 pour les enfants de 3/6 ans 
accompagnés d’un adulte.

Pensez à vous inscrire :
A l’accueil de la bibliothèque
Par téléphone au 01 60 81 07 99 
Par mail : bibliothèque@mairie-roinville.fr

Un début d’année animée à 
la bibliothèque
Devant le succès des matinées «Ma Nounou 
Des Livres et Moi», de nouvelles séances ont été 
programmées.
Les bébés et leur assistante maternelle pourront 
ainsi participer à l’animation de ce premier mois 
de l’année le vendredi 20 ou le mardi 24 janvier.

La biodiversité sera à l’honneur le samedi 11 mars en 
partenariat avec les associations CPN Val de Seine et 
CPN-LPO Val d’Orge.

Dans le cadre du Printemps des Poètes, du mardi 14 
au 28 mars, une découverte de la poésie sera proposée 
Salle Saint Denis grâce à l’exposition « Poésie pour Petits 
et Grands », prêtée par la Médiathèque Départementale 
de l’Essonne.
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L‘agenda

Le lundi 13 février, le conseil communautaire à Breux-Jouy

Le samedi 11 mars, la journée roinvilloise de la biodiversité place de 
la Saint-Denis

Le dimanche 26 mars, le nouveau marché roinvillois des produits 
locaux et bio de la place du vieux théâtre

Le vendredi 31 mars, la première après-midi dansante de Roinville à 
la Grange de malassis à partir de 12h30

Le dimanche 30 avril, le premier troc aux plantes de Roinville sur la 
place du vieux théâtre

Le lundi 8 mai, la cérémonie du 8 mai 1945 à 11h

Les samedi 13 et dimanche 14 mai, les intervillages à Sermaise

Le
s 

pr
oc

ha
in

s 
év

én
em

en
ts
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LA parole aux
roinvillois

LE MINI-PORTRAIT : Stéphanie KALMBACH améliore votre quotidien

Stéphanie KALMBACH, 43 ans, 
alsacienne, a rejoint notre belle commune 
depuis août 2022. Depuis son arrivée, elle 
s’est déjà beaucoup impliquée dans la 
commune. Titulaire d’un bac +5 master 
de psychologie et coach de vie, elle pourra 
vous aider aussi bien personnellement 
que professionnellement. 
En tant que psychanalyste, elle travaille 
beaucoup sur la mémoire passée, sur 
les blessures de l’âme : rejet, abandon, 
l’humiliation, la trahison et l’injustice. Car 
ces blessures ont une incidence sur notre 
présent, sur nos relations avec les autres, 
notre relation de couple, la façon de réagir 
face au deuil, etc. Elle accompagne chacun 

de ses patients à partir de ce qu’ils les 
rendent uniques dans leur être, leur histoire, 
leurs émotions … Ses patients sont aussi 
bien des couples, des enfants, adolescents 
ou adultes. Elle suit actuellement une 
formation complémentaire en tant que 
psychologue du travail pour vous aider 
sur des problématiques de burn-out ou 
d’épuisement professionnel.
En tant que coach de vie, elle vous 
accompagnera pour atteindre vos 
objectifs. Elle utilise son expertise pour 
vous aider à surmonter vos blocages et 
freins. Elle définira avec vous votre propre 
chemin pour passer à l’action. Elle a été 
auparavant, pendant 15 ans, responsable 

d’une agence de recrutement, elle connaît 
donc bien le monde salarial. Elle pourra 
même vous proposer des compléments 
de revenus pour la marque italienne 
CHOGAN, des produits bien-être BIO.

Stéphanie KALMBACH 3 chemin des 
coudrats 91410, Roinville 0613403345, 
s.kalmbach@laposte.net, www.stephanie-

PAROLE LIBRE : JEAN PREMISKI, Réveillons-nous avant qu’il ne soit trop tard !

Nous sommes environ 8 à 9 milliards 
d’habitants sur notre planète et dirigés par 
190 chefs d’État qui, avec le pouvoir en 
leurs mains, sont devenus plus ou moins 
fous. Ils sont en train de gaspiller des 
milliards pour des armements de plus en 
plus dangereux. Ils se font la compétition 
pour détruire des villes, des villages, des 
écoles, des hôpitaux, des habitations 
civiles. Ils provoquent des milliers de 
morts et des blessés aux portes de 
l’Europe. Des enfants, des femmes, des 
personnes âgées. Des gens innocents. 
Comment ne comprenons-nous pas 
qu’il s’agit d’une folie ? Nos dirigeants 
planétaires possèdent déjà un arsenal 

d’armes destructrices. Des bombes 
atomiques (600 pour les russes, 500 pour 
les États-Unis, plusieurs en France et en 
Chine, etc.) peuvent détruire plusieurs fois 
la vie sur notre belle planète. Malgré leurs 
abris antiatomiques et autres parapluies 
militaires, combien de temps seront-ils 
protégés ? Une semaine ? Deux mois ? 
Et après ? Tout, dehors, sera irradié. Cela 
pourrait être pire qu’à Tchernobyl où la vie 
y est malgré tout impossible depuis plus 
de 40 ans. Pourtant, avec une la meilleure 
volonté, nos dirigeants pourraient faire 
le bonheur de leurs concitoyens en 
supprimant leurs budgets militaires et, 
plutôt, utiliser cet argent pour construire 

des logements, des barrages pour l’eau 
afin que les agriculteurs puissent arroser 
leurs champs, investir dans les énergies 
nouvelles (hydrogène, etc.). Tout cela 
améliorerait nos vies quotidiennes en 
France, en Ukraine, en Russie et dans le 
monde entier. Nous vivons un cauchemar 
éveillé. 

Si ce n’est pas une folie, jugez par vous-
mêmes ! 

Jean PREMISKI

LES PETITES ANNONCES

RECHERCHE DE NOUNOU
Recherche dès que possible une nounou 
pour garder des jumelles de 3 ans le 
samedi matin (2 à 3 samedi par mois) à 
son domicile. Contact : 06 70 47 27 98.

À VENDRE, meuble chêne, 2 portes 
ouvrantes, aménagement intérieur 1 
tablette, longueur 125 cm, profondeur 61 
cm, hauteur 86 cm, prix 150, 00 euros. 
Contact : 01 64 59 56 32.
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ribune des groupesTdu conseil municipal

« Conformément à l’article L. 2121-27-1 du code des collectivités territoriales et au règlement intérieur du 
conseil municipal, les groupes politiques disposent d’un espace d’expression dans le bulletin municipal »

Groupe s’exprimant pour la majorité « Nouvel Élan » Groupe s’exprimant pour l’opposition « Roinville Ensemble » 

Tous nos meilleurs vœux ! Au-delà des 

célébrations de cette année, historique 

pour notre conseil municipal car nous 

avons eu la chance de finalement 

pouvoir organiser une belle cérémonie 

des vœux le 7 janvier dernier, nous 

souhaitions de nouveau vous adresser 

nos meilleurs vœux. Une santé de fer 

tout d’abord, ces derniers mois nous 

ayant entrainé dans un tourbillon de 

grippes, de covid-19, de bronchiolites. 

De la joie et beaucoup de bonheur 

pour vous et vos proches, ensuite, 

car les liens familiaux, amicaux, 

amoureux restent le socle de nos 

existences et de nos espérances. 

De la sérénité et du calme encore, 

pour prendre de la distance avec la 

rumeur, les ragots et les contre-vérités 

qui agitent parfois les réactions de 

certains. De l’engagement à foison, 

comme tous ceux qui, au quotidien, 

s’engagent pour le bien-être de notre 

commune. Nos agents communaux 

(Audrey, Jessica, Victor, Luc, Jean-

François, Patrick, Loïc, Rémi, Cristel, 

Virginie, Jennifer, Johanna, Adélaïne, 

Valérie, Isabelle : mille mercis à vous), 

nos associations, nos entreprises, nos 

acteurs de la santé. Tous participent 

au vivre-ensemble roinvillois. Grâce 

à notre position d’élus, nous avons 

la chance d’engager, d’animer, de 

coordonner des projets pour un avenir 

communal meilleur. Pour ce faire, nous 

nous reposons sur une administration 

de plus en plus compétente, réactive 

et à l’écoute. De plus en plus au 

service des roinvillois. Notre volonté 

initiale d’impulser un nouvel élan à 

Roinville, de sortir notre village de ses 

habitudes se heurte naturellement 

à des résistances qui se fondent sur 

des positions surjouées, dangereuses, 

faiblement argumentées ainsi que 

sur des schémas de développement 

communaux surannés. Construire 

toujours plus et mal pour alimenter 

notre école et revivifier nos 

associations entraîne plusieurs 

conséquences que vous êtes 

nombreux à avoir compris et que 

vous ne souhaitez plus: cela défigure 

notre beau village, cela surendette 

la commune (nous payons encore 

l’emprunt de l’extension de l’école de 

2013-2014 et nous la paierons encore 

longtemps) et cela crée un village 

dortoir. Les résistances auxquelles 

nous faisons face s’imaginent en 

gardiens d’un Roinville passé et 

fantasmé. Comme nous l’avons 

toujours démontré depuis deux ans 

et demi – après la crise sanitaire et 

économique, l’inflation –, nous nous 

adaptons pour moderniser notre 

village et en faire une vitrine de bien-

être et de meilleur vivre. Il y a deux 

ans et demi, les électeurs roinvillois 

nous ont confié un mandat. Celui 

du pragmatisme, du dynamisme, de 

l’efficacité, de la compétence et du 

soucis réel de l’environnement. Nous 

y travaillons. Chaque jour et chaque 

soir. Collectivement et sereinement. 

Et nous continuerons. Nous vous 

souhaitons de nouveau une très belle 

année 2023.

Groupe « Nouvel Élan »

Après deux ans et demi de « Nouvel 

élan », nous en sommes là ! Chers 

Roinvilloises et Roinvillois, Nous 

souhaitons débuter cette tribune de 

l’opposition municipale par bref rappel 

historique. Notre liste « Roinville 

Ensemble » a été battue par 11 voix 

d’écart par une liste issue d’une fusion, 

durant l’entre-deux tours des élections 

municipales de 2020, entre la liste « 

Nouvel Élan » et celle menée par Eric 

DAUVILLIERS. Certes, nous aurions 

pu également rechercher une alliance 

mais, à l’unanimité, nous avons 

refusé cette option considérant que 

nous perdrions notre indépendance 

et nos valeurs, fût-ce au prix d’un 

échec. Ce qui suit montre que – 

malheureusement – nous avons eu 

raison de faire ce choix. Mais, comme 

lors de la finale de dimanche dernier 

lors du mondial 2022, il faut savoir 

reconnaître sa défaite, ce que nous 

avons fait. Aussi, nous les trois élus 

au conseil municipal, nous nous 

sommes pleinement investis dans les 

différentes commissions municipales 

auxquelles nous avons apporté nos 

idées – au demeurant largement « 

copiées » dans le programme de la 

liste fusionnée – nos remarques et 

parfois nos critiques. De ce fait, nous 

avons souvent voté les propositions 

de la majorité. Cependant, depuis le 

conseil municipal du 12 novembre 

dernier, soit à un peu plus de trois ans 

de la fin de la mandature, rien ne va 

plus au sein des onze membres de 

la majorité (une de ses élues étant 

absente depuis de nombreux mois), 

le maire ayant brusquement et 

unilatéralement décidé, sans aucune 

véritable procédure contradictoire 

préalable, de retirer les délégations 

accordées à MM. DAUVILLIER et 

FUGAZZA ainsi que leurs statuts 

respectifs de premier et troisième 

maires-adjoints, lesquels ont pourtant 

largement contribué à son élection !! 

C’est pourquoi, nous vous demandons 

de garder confiance en vos élus de 

l’opposition qui n’ont qu’un seul but 

: œuvrer pour notre commune au 

mieux de vos intérêts et nous vous 

souhaitons de passer des fêtes de fin 

d’année les plus douces et heureuses 

possibles.

Groupe « Roinville Ensemble »

Hervé FLEMAL (flemal.herve@neuf.

fr)

Sylvianne SOREL (orthophoniste.

sylvia@wanadoo.fr)

Murielle PAYOUX (muriel.payoux@

wanadoo.fr).
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Les jeux pour
la  fam i l l e

Chaque mois, l’équipe en charge de la conception du Roinville infos a décidé de confectionner des 
jeux à destination des petits et des grands Roinvillois. Les solutions seront données le mois suivant. 

1) Labyrinthe 

ça y est, on change d’année ! Et pour passer de 2022 à 2023, il te suffit de trouver le bon chemin, après quoi tu pourras 
aller chercher ton bonnet, tes gants et ta luge pour aller jouer dans la neige. 

2) Connaissez-vous bien votre région ?

- De quand date le petit château de Roinville situé près de l’église ?

       1413                                        1513                                                         1613

- Quelle est la longueur de l’Essonne ? 

       101,1 Km                                 111,1 Km                                                 121,1 Km       

- Quelle est la plus grande ville de l’Essonne en termes de superficie ?

        Etampes                                  Evry                                                          Dourdan

Résultats jeux adultes RI de décembre 22 : 1) Le Bourg et Mesnil-Grand; 2) Limours ; 3) Les Athégiens 
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VENTE DE FROMAGES ET POMMES DE TERRE MARS 2023 
 

Pour cette nouvelle opération, LACE vous propose : 
 
En provenance de l’Alpage à Parcey (Jura) : 

• Comté de qualité 9-14 mois d’affinage (Fruité) à 16€50/kg (pièce de 1kg). 

• Morbier (morceaux de 500g) à 14€/kg. 

• Mont d’Or (vacherin de 700g) à 12€50 pièce. 

 
Et en provenance de la fromagerie Chapert à Aumont-Aubrac (Lozère) : 

Fromages « Maison » 

• Bleu d’Aumont à 15€/kg (morceaux de 500g) 

• Tome Grand-mère (lait de vache) à 15€/kg (morceaux de 500g) 

 

Fromages « Lait de vache »  

• Saint Nectaire fermier à 21€/kg (morceaux de 400g, environ ¼) 

 

Fromages « Lait de Brebis » 

• Tome Pur brebis à 19€/kg (morceaux de 500g) 

• Souréliette (fromage gouteux de montagne) à 25€/kg (pièce de 600g environ) 

 

Fromages « Lait de Chèvre » 

• Tome de chèvre Cabretou morceaux à 24€/kg (morceaux de 500g) 

• Pélardons, pack de 3 fromages à 6€ 

 
Le prix exact dû sera indiqué sur votre emballage et le règlement se fera à la réception du fromage. 
 
Pour compléter, nous vous proposons également des pommes de terre Bio 

(variété Cheyenne, pommes de terre à chair rouge et ferme) produites par 
Florian Bordes de Saint Cyr sous Dourdan.  
 

* Sac de 2,5kg à 3€80. 

* Sac de 10kg à 13€. 

 

Passez commande avant le 18 février, 
pour une livraison prévue le 16 mars à la salle Saint Denis entre 16h30 et 19h. 

 
Pour cela, il vous suffit de remplir le bon de commande en ligne, soit en scannant le QR code ci-joint, soit 
en utilisant le lien suivant : https://tinyurl.com/fromagesLACEmars2023. Vous recevrez une confirmation 
de commande par mail. 
 
N’hésitez pas à en parler autour de vous. 
Si vous rencontrez des difficultés pour utiliser le lien ou le QR code et pour toutes 
questions, n’hésitez pas à nous contacter par mail à l’adresse 
lacejosquindespres@gmail.com. 
 
Le paiement sera à faire de préférence par chèque à l’ordre de LACE.  
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